

El monumento dedicado a Emilio Castelar aparece con pintadas

01/08/2021



El monumento de Emilio Castelar apareció con unas pintadas hace unos días

El monumento dedicado al presidente del gobierno de la Primera República Española, Emilio Castelar, apareció con unas pintadas rosas hace unos días.

Se trata de un nuevo acto vandálico hacia uno de los monumentos más emblemáticos de Elda, inaugurado el 7

de septiembre de 1932 con la presencia de Miguel de Unamuno, uno de los grandes intelectuales de la España del siglo XX. Desde entonces y hasta la actualidad esta estatua del presidente de la Primera República ha presidido la plaza de Castelar.